03.05.2013

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

## Beschulung von Flüchtlingskindern in der Thomas-Mann-Straße

Wir fragen den Senat:

Wie viele Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren leben derzeit im Übergangswohnheim in der Thomas-Mann-Straße (bitte aufgeschlüsselt nach unter Sechsjährigen, Grundschulkindern, Kindern bis 15 Jahre und über Sechszehnjährigen)?

Wo und in welchem Umfang werden diese Kinder und Jugendlichen im Moment beschult und erhalten sie nur Deutschunterricht, oder werden ihnen auch reguläre Unterrichtsinhalte der entsprechenden Klassenstufen vermittelt?

Hält der Senat das derzeitige Angebot der Beschulung dieser Kinder und Jugendlichen für ausreichend, und wenn nein, bis wann werden welche Maßnahmen getroffen um die Situation entsprechend zu verbessern?

Sigrid Grönert, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU